L'étang du village n'a plus le niveau

« C'est sûr, on l'a déjà connu plus bas qu'ça, mais ils ont bouché les vannes, alors qu'est-c'que tu veux vraiment comparer? »

Parole de Robert Grillon! Un Riparien pur souche. Ou un R'virat, si vous préférez, Bref, un habitant de La Rivière-Drugeon. Et il est formel, notre Robert : « Oui, il baisse et c'est pas parce que votre lac à Bouverans est au plus bas qu'il faut nous prendre de haut avec notre étang!»

Aussi sec, on est allé voir tout ça de plus près et le fait est là : l'étang baisse... mais en même temps il n'a pas le niveau du lac.

On ne va pas aller jusqu'à dire qu'il y avait comme un soupcon de chauvinisme dans l'air et dans l'eau, et on ne voudrait surtout pas rejouer la guerre des boutons pour quelques centimètres de plus ou de moins. Mais sentait bien que Robert Grillon se retenait pour ne pas nous balancer gentiment : « Votre lac, vous patinez peut-être dessus quand il est en glace, mais nous, sur 25A17 - V1



Le niveau de l'étang baisse.

notre étang, dans le temps, on découpait des blocs de glace à la scie (si. Monsieur!) pour les envoyer par train dans les brasseries et les hôpitaux parisiens!»

Là-dessus, on s'incline, Ro-

bert. Ou'il est beau, l'étang de La Rivière-Drugeon! Il est superbement mis en valeur au centre du pays. Et pour ca, même entre deux eaux, il n'y a pas besoin de remonter à l'âge de glace.